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大上地区社協は、校区内の綾北小学校と北の台小学校の児童の下

校見守りをしている会員の皆さんが、2 学期の終業日の 12 月 24
日（水）の下校見守りが終った午後 12 時 30 分に大上自治会館へ
集まり“ご苦労さん会”を催しました。 
 当日は、登下校見守りの会員 23 名が出席し、綾北小の深谷校長
と小松教頭、北の台小の西木校長と鈴木教頭も特別に出席され、始
めに市ノ澤会長からねぎらいの挨拶があり、続いて両校長から“今
年も登下校時にトラブルがなかった事は、皆さんのお陰です。”とい
うお礼の挨拶があった後、昼食をとりながらお互いに意見交換して
懇親を深めていました。 
 一方、12月４日（木）午後１時から児童の下校見守りをしている
会員 14 名が深谷大上ふれあいの家へ集まり、綾瀬市の交通指導員
であり大上地区社協の役員で児童・防犯部会長の青俊三理事が講師
として、児童防犯研修会を行いました。 
 研修会では、青理事から下校見守りの際での不審者の対応や、交
通事故に合わないための方法について事例を含めた説明に、出席者
は熱心に聞き入り、そして質疑応答が活発に行われた。 

 

 
 
深谷大上ふれあいの家の「火曜喫茶店」では、11月 25日（火） 

の企画展で“北の台小学校児童からの絵手紙と見守りお礼カード展” 
を催しました。 
当日は、地域の皆さんの見学者と共に北の台小学校 3年生全員の 

72名も午前10時45分からクラスごとに担任の先生に引率されて 
来館。１～6年生が手作りした下校見守り会員へのお礼のカードや、 
現在 4年生が昨年の 3年生の時に作成した絵手紙を一堂に展示され 
た会場で、市ノ澤会長と岩月理事・店長の説明を聞き、真剣に見入 
っていました。そして 12月 1日（月）には、3年生全員が午前 10 
時 45 分に同校体育館へ集まり、絵手紙作り講師の植松さんから描き方の指導を受けて絵手紙作りに挑
戦。自宅から持参した果物や野菜を描いて言葉を添え、個性豊かな絵手紙を作り上げていました。 
当日は大上地区社協から市ノ澤会長以下３名と絵手紙サークルの「こぶしの会」の横関会長以下 5名

がアシスタントとして参加して、児童を指導しながら親睦を深めていました。 
 
 

 
  １年生 ＊いつもみんなをみまもってくれてありがとうございます。  ＊こうつうルールをちゃんとおしえてくれてありがとう。 
  ２年生 ＊あいさつしてくれてありがとう、だいじにしてね。  ＊いつもまもってくれてありがとうございます。 
  ３年生 ＊いつもわたしたちの安全をみつめてくれて、寒い日も暑い日もありがとうございます。 

       ＊毎日立っていてくれて、ありがとうございます。安心して学校に行けます。がんばってください。 
  ４年生 ＊毎日見守っていただき、ありがとうございます。あたたかく見守っていただいてとても感しゃしています。 

       ＊いつも私たちを安全に登校や下校を見てくださり、ありがとうございます。もうすぐ寒くなりますので体に気をつけてください。 
  ５年生 ＊見守ってくれてありがとうございます。見守りながら笑顔で声をかけてくれてとても安心します。これからもがんばってください。 

      ＊いつも私たちのことを見守ってくれてありがとうございます。帰るときにみなさんがいるとほっとして、安心して帰れます。これ        

からもよろしくお願いします。 

  ６年生 ＊いつも私達の登下校を見守って下さり、ありがとうございます。いつもみなさんのおかげで安全に登下校ができます。私達六  

年生は来年から中学校へ行ってしまいますが、これからもよろしくお願いします。                           

       ＊いつも登校、そして下校の時にみんなを見守っていただき、ありがとうございます。一年生はじゃんけんなどがすごく楽しそうで、

ぼくも元気になります。 

   

                                                                                

綾北小、北の台小の校長も出席される 

児童の下校見守り“ご苦労さん会” 
 

北の台小学校 3年生との交流は続く 

全校児童が出席した１１月１８日（火）朝の「児童集会」で、下校見 

守り会員へ贈られた「見守りお礼カード」のメッセージから抜粋 

 

続 く 

ご苦労さん会で挨拶する市ノ澤会長 

１４名が参加した防犯研修会 

岩月店長の話を聞く３年生の児童たち 

 


